

# 政権交代でいのちを守ろう

## 大阪12区SND市民連合街頭演説会スタート in 大東

大阪12区SND市民連合は9月17日、JR四條畷駅前市民と野党の共闘で政権交代をめざす街頭宣伝行動を大東でスタートさせました。翌18日はJR野崎駅前でも街頭宣伝をおこないました。

9年間続いた安倍、菅内閣は昨夏、今夏と2年連続して政権を投げ出すという前代未聞の醜態をあらわにしました。何の反省もなく、コロナ対策そっこのけで自民党総裁選挙おこなっています。これでは国民の怒りと不安を増幅させるばかりです。

今回の街頭演説会では9月8日に市民連合と立憲野党四党の

政策合意を報告し、秋の総選挙で野党統一候補を擁して必ず勝利し国民連合政権を樹立しようという力強い街頭宣伝となりました。

街頭宣伝には、松尾まさのり日本共産党12区予定候補と日本共産党大東市議会議員のあらさき美枝さんが訴えをおこないました。宣伝行動に小雨の中13人の市民が参加しました。

松尾予定候補は「菅政権はコロナ対策で失敗、安倍・菅政権9年間の失政、政治とカネの問題で追い込まれて退陣。自民党はマスコミ総動員で総裁選、立候補者は安倍・菅政権を推進してきた人ばかり、自公政権の転換を」と訴えました。(2021/9/17・四條畷駅前)



中央右側、松尾正則さん、左、あらさき美枝市議会議員



9/18 野崎駅前宣伝 真の代表 宇都宮さん、隣あらさき大東市議

9月18日(土)Pm5時から、野崎駅前街頭宣伝をおこないました。

この日は、宇都宮ゆうこ立憲民主党大阪12区予定候補が「大阪の緊急事態宣言は1年半、コロナ死亡は日本一、自宅死亡も日本一、大阪のコロナ対策の失政、消費税は5%に引き下げましょう。立憲野党で政権を、政治を変えるに

は選挙しかない、みんなで選挙に行きましょう。」と訴えました。あらさき市議会議員は、「市民連合と4野党が政策合意したこと、市民と野党の共同で総選挙勝利へ」と訴えました。市民リレートークでは、緑が丘、南津の辺町、深野にお住まいの市民が「自公政権、維新府政のコロナ対策の無為無策を告発」「安倍、菅政権の9年、国民に寄り添わない政治」「日本共産党の総選挙で4つの政策を」訴えました。宣伝行動には15人の市民が参加しました。(2021/9/18・野崎駅前)

次回『大阪12区SND市民連合街頭演説会』は  
9月25日(土)午後5時から 京阪・オペラ広場

弁 松尾まさのりさん  
士 宇都宮ゆうこさん